

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 26 de Marzo de 2021.

El Ayuntamiento aportará sugerencias al proyecto de la estación intermodal de Adif

Las propuestas que se trasladen girarán en torno al arbolado de la futura plaza de la calle Estación y de la terminal de autobuses, entre otras

E.R. irun. Viernes, 26 marzo 2021, 00:25

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, anunció ayer que Adif ha trasladado al Ayuntamiento el proyecto de la estación intermodal para poder realizar sugerencias respecto al plan. «Hasta ahora hemos estado hablando de él en diferentes comparencias, se presentó en la Jornada de Ferrocarril de Ficoba... pero ahora podemos aportar propuestas de mejora», señaló el primer edil.

Entre las sugerencias que el Ayuntamiento de Irun presentará a Adif, se encuentra la mejora del arbolado de la plaza que se creará en la calle Estación, que dará entrada al edificio. «Creemos que el acceso al aparcamiento debe tener una densidad de árboles importante para no dar una sensación de un espacio demasiado amplio». Además, aportarán mejoras en torno a «aspectos de la estación de autobuses, como la iluminación y número de dársenas».

El alcalde se mostró optimista ante las propuestas que se harán llegar.

El objetivo sigue siendo que las obras comiencen en 2022 y que sean financiadas mediante los fondos europeos

José Antonio Santano explicó que «es una obligación de Adif consultar a las administraciones afectadas» para recabar sugerencias y comenzar, después, con el proceso de licitación de obras y la salida a concurso del proyecto. En este sentido, el alcalde apuntó que «el objetivo sigue siendo que la obra comience en el año 2022 y la intención es que el plan pueda entrar dentro de los fondos europeos». Valoró, asimismo, que estos pasos que está dando Adif «son una gran noticia para la ciudad».

«A la medida del siglo XXI»

El Ayuntamiento aportará sugerencias al proyecto de la estación intermodal de Adif

Escrito por Administrator

Viernes, 26 de Marzo de 2021 21:47 -

La actuación del proyecto de Adif se centra en «tres partes diferenciadas», según señaló el alcalde en la jornada de ayer: la urbanización del acceso a la estación, la construcción del edificio y la pasarela que conectará el barrio San Miguel con la calle Aduana.

Hace varias semanas que Adif presentó todos los detalles de la futura estación intermodal de Irun, mediante un vídeo en el que se mostraban las diferentes zonas del plan. El alcalde, José Antonio Santano, subrayó ayer que «es un proyecto hecho a la medida del siglo XXI».